

O.J.D.: 22681 E.G.M.: No hay datos Tarifa: 213 €

**TORREO FARMACEUTICO** 

Fecha: 19/11/2012 Sección: AGENDA

Páginas: 35



## DETECTANDO POSIBLES CASOS DE DIABETES EN BURGOS

Con motivo del Día Mundial de la Diabetes, celebrado el pasado miércoles, el Colegio de Farmacéuticos de Burgos ha puesto en marcha una campaña de educación sanitaria para actualizar conocimientos entre los farmacéuticos sobre la enfermedad y para informar a la población de la misma. Además, varios farmacéuticos especialistas en análisis clínicos del Complejo Asistencial Universitario de Burgos realizaron pruebas de glucosa en sangre a pacientes, derivando a un 10 por ciento de ellos a los médicos de atención primaria para la confirmación de la enfermedad y su posterior control. En la imagen, dos pacientes son atendidos por dos farmacéuticas en el COF de Burgos.